

Destacan en Zimbabwe relaciones con Cuba



Harare, 25 feb (RHC) Las relaciones entre Zimbabwe y Cuba y la contribución del país caribeño a la independencia de varios Estados africanos fueron destacadas este lunes por Simbarashe Mbenegwi, miembro del Buró Político del gobernante Zanu-PF.

El dirigente del partido Unión Nacional Africana de Zimbabwe-Frente Patriótico (Zanu-PF) expresó esos criterios durante una reunión con la embajadora cubana en esta nación del África Austral, Carmelina Ramírez.

Fuentes de la misión diplomática anunciaron que durante el encuentro ambas partes destacaron los vínculos bilaterales y la intención común de continuar fortaleciéndolos.

Zimbabwe y Cuba establecieron relaciones diplomáticas en 1980, aunque sus vínculos se remontan a la etapa de la lucha de liberación.

Desde entonces, Cuba mantiene una importante colaboración médica que en la actualidad cuenta con 36 especialistas que prestan servicios en las 10 provincias zimbabwenses.

Estos galenos cubanos son reconocidos debido a su profesionalidad y dedicación. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba